

Chancen einer Partnerschaft

Immer mehr Firmen entscheiden sich im Rahmen einer Corporate Social Responsibility-Strategie ihre Verantwortung gegenüber der Gesellschaft wahrzunehmen. Dabei erkennen sie, dass CSR nicht nur mit Kosten verbunden ist, sondern richtig umgesetzt, die Vorteile für die Firma überwiegen. Firmen können eine sehr wertvolle Rolle in der Entwicklungszusammenarbeit spielen, denn sie verfügen nicht nur über Finanzen, sondern auch über technisches und betriebswirtschaftliches Wissen.

In einer globalisierten Welt profitieren alle, wenn wir unsere Erfahrungen teilen und einander weiterbringen. Entdecken Sie den Mehrwert einer Partnerschaft Ihrer Firma mit unserem Hilfswerk.

Wer wir sind

Das Hilfswerk SELAM in Äthiopien ist ein professionell agierendes, ZEWo zertifiziertes schweizerisch-äthiopisches Hilfswerk. Schon über 36 Jahre nehmen wir bedürftige Kinder auf, bieten ihnen eine solide Grundausbildung und ermöglichen ihnen eine Berufslehre in einer von acht Fachrichtungen. SELAM umfasst heute drei Kinderdörfer, Primar- und Sekundarschulen mit über 4'000 Schulkindern und drei Berufsbildungszentren in verschiedenen Städten. Wir sind überzeugt, dass jedes Kind in Äthiopien ein selbständiges und gutes Leben führen kann, wenn es über eine gute Ausbildung verfügt. Hunderte von Kinder, die im SELAM aufgewachsen sind, stehen heute im Berufsleben oder haben ihre eigene Firma gegründet.

Dieser Erfolg ist auch die Frucht von Partnerschaften mit Firmen wie VOLVO (Ausbildung von Bus- und LastwagenfahrerInnen) oder der Firma Bender (Ausbildung von ElektrikerInnen). Auch Ihre Firma kann Teil dieser Erfolgsgeschichte werden.

Was wir bieten:

- Neue, unverbrauchte Inhalte und attraktive Themenfelder für Ihre Unternehmenskommunikation sowie für Ihr Produktemarketing (Ansprache neuer Kundensegmente, Schaffung Produktpräferenz, Beeinflussung Kaufentscheide)
- Interessante, qualitativ hochstehende PR-Inhalte (gute Stories, Bilder, Berichte, Statistiken)
- Präsenz Ihrer Firma mit Firmenlogo auf unserer Webseite
- Prominente Sponsorenauftritte bei unseren Events (Konzerte, Zirkusvorstellungen)
- Bericht über gemeinsame Aktivitäten in unserer Quartalszeitschrift «Aktuell» (Auf. 5'000 Ex)
- Interviews und Kurzberichte über unsere Sozialen Medien
- Die Möglichkeit, das SELAM in Äthiopien zu besuchen
- Begleitung und Unterbringung von ExpertInnen zum Training von einheimischem Fachpersonal



”Die Lehre (als Elektrikerin) war sehr vielseitig und die Werkstatt war super ausgerüstet. Während der Ausbildung habe ich ein zweimonatiges Praktikum absolviert und konnte so bereits Berufserfahrung sammeln. Jetzt arbeite ich als Senior Elektrikerin bei einer Baufirma, die spezialisiert ist auf Unterhaltsarbeiten.”

- Wuhdey Fisiha, ehemalige Lernende im SELAM
Berufsbildungszentrum

Zusammenarbeit vom Hilfswerk

SELAM und der Firma Bender



<https://youtu.be/IDATzW1MwNM>

Wie Ihre Firma uns unterstützen kann:

- Finanzierung von Ausbildungsprogrammen für Lernende
- Sponsoring von Events
- Begleiten von Start-Ups in Äthiopien
- Spendenaktion in Verbindung mit Produktmarketing (Cause related marketing)
- Beschaffen von Maschinen und Ersatzteilen für unsere Ausbildungswerkstätte
- Entsendung von Fachkräften / Know-how Transfer



Interessiert?

Gerne stellen wir Ihnen unser Werk, sowie Chancen und Inhalte für eine Partnerschaft bei einem persönlichen Gespräch vor. Viele Informationen finden Sie auch bereits auf unserer Webseite: www.selam.ch.

Den aktuellen Jahres- und Finanzbericht können Sie hier herunterladen: www.selam.ch/downloads

Ihre Ansprechperson

Bei Interesse dürfen Sie gerne unseren Geschäftsführer kontaktieren:

Peter Seeberger

p.seeberger@selam.ch

+41 76 584 30 58

Wir freuen uns auf eine mögliche Partnerschaft mit Ihnen.

